
Выводы и рекомендации по итогам  

 проведения городской экологической конференции. 

МБУ ДО "ЦДЮТиК" г.о. Самара 

 
По итогам экологической конференции, 25 апреля 2023г., по 

заявленной тематике заслушано 10 докладов. Выбор тем достаточно 

разнообразен и актуален. В докладах прозвучали насущные экологические 

проблемы города и области в целом. 

А именно: проблемы загрязнения окружающей среды 

нефтепродуктами;  химреагентами, при обработке ими городских дорог и 

тротуаров; утилизация мусора; защита от вырубки естественного леса в 

городе; воспроизводство рыбных запасов; развитие туризма с целью 

информирования уникальных ландшафтов и видового состава 

растительности и пр. Темы предложены непростые и не все докладчики 

достигли результатов при проведении исследований. 

Рекомендуем авторам работ и их кураторам (преподавателю)  

обратиться со своей темой исследования, вопросами и заключениями к 

природопользователям, учёным, специалистам той или иной отрасли знания 

для получения  необходимых данных и консультаций к своим наблюдениям. 

Это специалисты по добыче и использованию недр Самарской области, 

работники ЖКХ, учёные зоологи, экологи, специалисты управления лесного 

хозяйства, краеведы и пр.  Их опыт и профессионализм  помогут сопоставить 

полученные результаты учащегося с уже имеющимися в области, что 

приведёт к объективности  выводов и обогащению знаний учащейся 

молодёжи по экологии и состоянию окружающей среды Самарской области.  

Также хотелось отметить, что все выступающие подготовили 

наглядный материал, которым пользовались при изложении темы доклада. 

Однако, нередко фото наглядный материал был выбран из интернета ( к 

примеру речь идёт о видах птиц города или б.р. Волги, о видах растений). 

Хотелось бы видеть собственные фотосъемки, сделанные лично ребятами во 

время их наблюдений. Допущено неправильное произношение названий сёл, 

островов на р. Волге  и др. географических мест, а также названий растений. 

Над этим следует поработать. 

Членами жюри сделано замечание, что не все выступающие хорошо 

владеют содержанием своего доклада, поэтому им приходилось почти не 

отрываться от текста, зачитывать материал, что мешало показу  презентации. 

В заключение  хотелось бы похвалить каждого автора работы за 

наблюдательность и смелость начать очень нелёгкую  попытку исследовать 

экологические проблемы окружающей среды и искать способы их решения.  

  
 


